



‘Reformas son mandato del pueblo, no caprichos’

NADIA ROSALES

Las 16 reformas que Morena y sus aliados aprobaron en el periodo de sesiones que concluyó son un mandato del pueblo, no caprichos, señaló ayer Arturo Ávila, vocero de ese partido en la Cámara de Diputados.

“Quiénes nos atacan, lo hacen porque defienden privilegios y agendas ajenas al interés de la mayoría. Estas reformas no son caprichos. Son un mandato claro del pueblo que exige cambios profundos, no discursos vacíos”, señaló.

Después de que Grupo REFORMA publicó que el actual Gobierno y su partido modifican la Constitución cada 15 horas, el legislador negó

que las reformas hayan sido un acto de hiperpresidencialismo iniciado por Andrés Manuel López Obrador, sino una respuesta al pueblo que exige cambios profundos.

“Quieren asustar al país hablando de hiperpresidencialismo porque no pueden aceptar que el pueblo ya no los necesita para decidir su destino. Morena trabaja con la mayoría que el pueblo otorgó democráticamente, mientras ellos sólo intentan frenar el avance del país con mentiras y berrinches”, dijo.

Respecto a la rapidez con la que se aprobaron las iniciativas, justificó que responden a necesidades urgentes, como cerrar brechas de desigualdad, proteger a las mujeres y garantizar la justicia laboral.